

## 2025 5. 15 平和行進

全港湾沖縄地方本部  
青年女性部副部長 山里 哲矢

今年で沖縄復帰 53 年が経ち今年も参加しました。初日は本土参加者を空港からホテルまで送迎し、全国結団式、三単産結団式という一日でした。

2 日目は嘉数高台公園からアグレスタジアム北谷まで 12 キロ歩きました。

自分は今回行進最後尾でアンカーをやりました。初めてレンジャーする方が多かった為、最初はレンジャーの間隔が広がったり狭かったりしていましたが、みんな徐々に慣れてきて午後からは良くなっていました。

3 日目は嘉数高台公園、嘉手納道の駅、辺野古新基地現場、平和祈念公園、ひめゆり平和祈念資料館を視察しました。

平和祈念資料館は小学生以来で、いろんな写真、展示物などをみて、とても胸が痛く悲しい気持ちになり改めて戦争はいらないと思いました。

視察後はホテルに帰り、皆で懇親会をしました。

1 人ずつの感想を聞くと皆、沖縄戦の事をとても学んでくれたのだと感じました。

各地方、各支部に持ち帰って話をしてほしいです。

暑い中皆さん本当にお疲れ様でした。また来年もよろしくお願ひします。